


Info zur Onlinespielverlegung für Vereine (Stand Juli 2012)

Sehr geehrte Vereinsmitarbeiter/innen und Vereine,


hier eine Anleitung zur Onlinespielverlegung. Wenn Sie ein Spiel verlegen müssen oder per E-Postfach eine Nachricht eines anderen Vereins bekommen haben, dann melden Sie sich mit Ihrer 3100xxx Kennung im Spielplus an. (Hier im Beispiel 31005362 stellvertretend der TSV Staffelstein!) Wählen Sie die Ergebnismeldung aus (rot)

The screenshot shows the BfV online portal interface. On the left, a navigation menu has 'Ergebnismeldung' highlighted with a red box. The main content area is titled 'Meisterschaft' and shows club information for TSV 1860 Staffelstein. Below this, there are tabs for 'Vereinsspielplan', 'Meldekontrolle', 'Mannschaften', 'Tabellen', and 'Spielverlegungsanträge'. The 'Vereinsspielplan' tab is active, and its search filters are highlighted with a green box. These filters include 'Datumbereich' (25.07.2012 bis 31.07.2012), 'Spielkennung', and 'Sportdisziplin' (Alle auswählen). To the right, additional filters for 'Heim/Gast/Verantwortlich', 'Spielstatus', and 'Mannschaftsart' are highlighted with a blue box. Buttons for 'Zurück', 'Eingaben leeren', and 'Suchen' are also visible.

Im Vereinsspielplan geben Sie den gesuchten Datumbereich oder die Spielkennung (falls bekannt) ein (grün). Die Suche ist – optional - auch über die Parameter Spielstatus oder Mannschaftsart möglich (blau). Die Suche im Datumbereich 31.07.12 bis 10.08.12 findet drei Spiele, nur am 08.08.12 ist Verlegung noch möglich, dies ist erkennbar am farbigen Icon  (5 Tage Frist)

The screenshot shows the 'Spiele (3)' section of the portal. The search filters are updated to '31.07.2012 bis 10.08.2012'. A table lists three matches. The match on 08.08.2012 is highlighted with a red box. The table columns are: Spiel, Anstoß, Heimmannschaft, Gastmannschaft, SD, MS-Art, Spielklasse, Tore, Sonderereignis, and Status. The highlighted match is between TSV 1860 Staffelstein and SV Dörfleins.

Spiel	Anstoß	Heimmannschaft	Gastmannschaft	SD	MS-Art	Spielklasse	Tore	Sonderereignis	Status
314226016	05.08.2012 13:00	TSV 1860 Staffelstein II	VfB Einberg II	FB	Herren	A Klasse	:		
310145021	05.08.2012 15:00	TSV 1860 Staffelstein	1. C Lichtenfels	FB	Herren	Bezirksliga	:		
310145030	08.08.2012 18:30	TSV 1860 Staffelstein	SV Dörfleins	FB	Herren	Bezirksliga	:		

Um die Verlegung zu beantragen, bitte auf das Icon  klicken. Es öffnet sich ein neuer Dialog. Geben Sie das gewünschte Datum, Zeit und die Begründung ein.

Meisterschaft spva 012

Staffelinfo	Saison 12/13	Mannschaftsart Herren	Staffel Bezirksliga Oberfranken 1
RSP	1	Spielklasse Bezirksliga	Staffeltyp Punktwettkampf
Größe	18	Gebiet Bezirk Oberfranken	Status Spielbetrieb freigegeben


Spielverlegungsantrag

Aktuelle Spielinformationen

Spielbegegnung SV Dörfleins - TSV 1860 Staffelstein			
Spielkennung 310145030	Spieltag 4	Schlüsseltag 14	Status Schiri geplant
Spieldatum 08.08.2012	Uhrzeit 18:30	Status beispielbar	
Spielstätte Sportplatz	Spielstättentyp Rasenplatz		
Flurstr. 20	96103	Hallstadt	

Antrag auf Verlegung durch TSV 1860 Staffelstein

Antragstatus

Spieldatum Uhrzeit 

Spielstätte Spielstättentyp

Begründung

Stellungnahme durch SV Dörfleins

Begründung

Entscheidung Zustimmung Ablehnung

Geändert am von

Entscheidung

Begründung

Unter „Spielverlegungsanträge“ sehen Sie Ihre aktuellen Anträge sowie die Anträge Ihrer gegnerischen Vereine an Sie. (Der Antragstellende Verein ist immer grün unterlegt).

Meisterschaft ver 017 ?

Vereinsinformationen

Verein 31001260	1. FC Miesbach	Stammgebiet	Kreis Zugspitze
-----------------	----------------	-------------	-----------------

Spielverlegungsanträge

Datumbereich bis

Spielkennung



Sportdisziplin

Antragsteller






Status

Mannschaftsart

Anträge (1)

Spiel	Anstöß	Heimmannschaft	SD MS-Art	Spielklasse	HRT neuer Termin	Grund	Status
	310039014 12.08.2012 15:00	1. FC Miesbach II	FB Herren	A Klasse	26.09.2012 19:30		<input checked="" type="checkbox"/> AV <input type="checkbox"/> GV <input type="checkbox"/> SL
		SV Parsberg					

Legende

 Heimrecht getauscht	<input checked="" type="checkbox"/> Zugestimmt	AV	Antragstellender Verein
 Spielverlegung beantragen	<input checked="" type="checkbox"/> Abgelehnt	GV	Gegnerischer Verein
 Wunsch Terminänderung	 In Prüfung	SL	Staffelleiter
 Wunsch Spielstätten-Änderung			

Den Status Ihres Verlegungsantrags finden Sie auf der rechten Seite (rot). (Weiter auf der nächsten Seite)

AV (Antragstellender Verein) GV (Gegnerischer Verein) und SL (Spielleiter).

Bei Zustimmung aller erscheint überall ein grüner Haken und das Spiel wird verlegt. Bei Ablehnung erscheint ein rotes Kreuz. Die gesamte Legende könne Sie dem unteren Feld entnehmen. (blau)

Hinweis: Beim Vorgang der Spielverlegung Online werden parallel auch Nachrichten in das neue E-Postfach geschickt.

Wenn an Ihren Verein ein Antrag gegangen ist öffnen Sie unter „Spielverlegungsanträge“ den betreffenden Antrag und füllen die Felder entsprechend – Zustimmung/Ablehnung und Begründung - aus. (blaues Feld) Der Antragstellende Verein wird unverzüglich per E-Postfach informiert. Beide Vereine sehen sofort den Status in den Spielverlegungsanträgen

The screenshot displays a web interface for managing football matches. On the left is a navigation menu with categories like 'Schulungs-System', 'Ergebnismeldung', 'Service', and 'Session / Sitzung'. The main content area is titled 'Meisterschaft' and shows details for a match between TSV Aindling and 1. FC Sonthofen. It includes sections for 'Aktuelle Spielinformationen', 'Antrag auf Verlegung durch 1. FC Sonthofen', and 'Stellungnahme durch TSV Aindling'. The 'Stellungnahme' section is highlighted with a blue border and contains a text input field with 'ok' and radio buttons for 'Zustimmung' (selected) and 'Ablehnung'. The interface also shows match details like date, time, and location.

Staffelinfo		Mannschaftsart		Staffel	
Saison	11/12	B-Junioren		U 17 (B-Jun.) BOL Schwaber	
RSP	1	Spielklasse		Bezirksoberrliga	
Größe	14	Gebiet		Bezirk Schwaben	
				Staffeltyp Punktwettkampf	
				Status Spielbetrieb freigegeben	

Aktuelle Spielinformationen					
Spielbegegnung TSV Aindling - 1. FC Sonthofen					
Spielkennung	310592167	Spieltag	24	Schlüsseltag	24
		Status	Spiel geplant		
Spieldatum	10.06.2012	Uhrzeit	13:00	Status beispielbar	
Spielstätte	Stadion			Spielstättentyp Rasenplatz	
		Schüsselhauser Weg 10		86447	Aindling

Antrag auf Verlegung durch 1. FC Sonthofen					
Antragstatus	Beantragt				
Spieldatum	07.06.2012	Uhrzeit	13:30		
Spielstätte	Stadion			Spielstättentyp Rasenplatz	
		Schüsselhauser Weg 10		86447	Aindling
Begründung	Abstellung von Spielern für BFV-Auswahl				

Stellungnahme durch TSV Aindling	
Begründung	ok
Entscheidung	<input checked="" type="radio"/> Zustimmung <input type="radio"/> Ablehnung

© BFV / SB